Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 201 m?
Référence 3529
Prix 1 695 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Antibes secteur résidentiel exclusivite : dans un quartier pavillonnaire calme, proche
des acces au centre-ville ou a l'autoroute, magnifique villa rénovée, idéalement
située dans un quartier prisé d'antibes. Baignée de soleil, elle offre une jolie piscine
et une tranquillité absolue au sein d'un environnement de villas. Cette propriété clé
en main a été entierement rénovée, du sol au plafond, avec une attention
particuliere aux détails. Elle se compose de deux appartements de 4 pieces aux
entrées completement distinctes.. Au rez-de-jardin, un charmant appartement de 4

pieces, idéal pour la ...

Antibes excliusive listing : magnificent renovated Vvilla, ideally located in a
sought-after area of antibes. Bathed in sunlight, it offers a charming pool and
absolute tranquility within a villa-filled environment. This turnkey property has been
completely renovated from floor to ceiling, with meticulous attention to detail. It
consists of two distinct apartments. On the ground floor, a delightful 4-room
apartment, perfect for renting or hosting friends and family occasionally. The
renovations include a complete electrical overhaul, a total plumbing renovation,

ducted air conditioning, ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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